

# BADMINTON VOICE

市岡東中学校 バドミントン部 Vol. 6

September 6, 2016

3年生、今までありがとう！  
いつでも体育館に遊びに来てね



## 後輩からの感謝のメッセージ

○約2年半お疲れ様でした！最後まで部活のことを考えてくれ、勉強で忙しい中でも1・2年生の練習に付き合ってくれて、本当にありがとうございます。先輩達は怒るときは、厳しく怒ってくれて、楽しむときは、すごく楽しく一緒に遊んでくれました。そのお陰で、やりがいのある楽しい部活動を先輩達と過ごすことができました。今、先輩達が引退して2年生がバドミントン部を引っ張っていくときが来ました。正直、先輩達がいない部活はすごく不安です。でも、先輩達が遊びに来てくれた時によい雰囲気の部活だと思ってくれるように、2年生全員で頑張ります。そして私は先輩に追いつけるようにもっともっと強くなるように頑張ります。お疲れ様でした。

○先輩方と一緒に楽しくバドミントンの練習をできて嬉しかったです。部活以外でも、港スポに行ったり、花火や水風船をしたりしたのも楽しかったです！部活で声出しのことなどでは迷惑を掛けてしまってすみませんでした。これからは今まで以上に声を出していくます！ゲームや大会のときにあまり勝った思い出がないので、もっと練習をして強くなります！先輩みたいに強くなります。引退しても部活に来て下さい！今までありがとうございました。

○私たちのためにたくさんアドバイスをくれてありがとうございました。たくさん遊んでくれてとても嬉しかったです！いつも優しくしてくれてありがとうございます。先輩にもらったダブルスの試合の時のアドバイスを忘れずにこれからのお試合に活かしていきたいです。そして、試合に勝てるよう精一杯練習します！本当にありがとうございました！

○約3年間ありがとうございました。先輩は時に厳しく、時に優しく私たちを教えて下さいました！部活以外でも水遊びをしたり、写真をいっぱい撮ったりして遊んで楽しかったです。また、必ず体育館に来て下さい！！そのときは試合して下さい！！少しでも強くなって良い勝負ができたらしいなと思っています。ありがとうございました。

○先輩達が引退してから、今の部活は男子のキャプテンは岡坂くん、女子のキャプテンは廣田さんになりました。先輩たちより未熟者ですが、今の部活では僕たちが最高学年なので、後輩たちを引っ張っていけるように努力していきます。先輩との思い出は公園で一緒に遊んだことです。公園で水風船をしたことは最高の思い出に残りました。最後になりましたが、高校入試合格できるように応援しています。

○3年生たちがこの部活を作ってくれたのに、僕たちがつぶしたらいけないから、これからも頑張ってバドミントンを作っていきます。ありがとうございました。

